





Actualidad Científica

Crean un preparado de tortilla de patatas que alarga su vida útil y conserva sus sabores



Uno de los defectos que tienen las tortillas de patata precocinadas es que pierden su sabor. Para no perder sus características , investigadores de la UBU han desarrollado un preparado de tortilla a partir de técnicas físicas. Noticia completa

Las redes de relaciones ayudan a conseguir recursos para las empresas



La investigación de Carlos Hernández de la UBU caracteriza las redes de relaciones de los emprendedores y facilita instrumentos para medirlas. Las redes diversas y cohesionadas permiten acceder a recursos estratégicos. Noticia completa

Determinadas las leyes de comportamiento para diseñar carreteras recicladas eficientes



La tesis doctoral de Jesús Díaz Minguela, realizada en la UBU, analiza las carreteras recicladas con cemento en Castilla y León, que suman la mitad de todas las que hay en España, para caracterizar el material.

Noticia completa

Cerca de 150 investigadores participan en la campaña de excavación en Atapuerca



La Junta de Castilla y León subvenciona un año más, a través de la Universidad de Burgos, la campaña de excavaciones y la Fundación Atapuerca aporta el resto de los recursos económicos y humanos necesarios.

Noticia completa

La investigación que realiza la UBU tiene gran impacto en publicaciones científicas



La Universidad de Burgos ocupa el puesto 9 de 47 universidades en artículos recogidos en revistas internacionales, por delante de universidades con una trayectoria más larga y con un mayor número de profesores doctores. Noticia completa

Emplean redes neuronales para determinar los días típicos de verano y otoño en Burgos



Un trabajo de investigación de la UBU emplea redes neuronales aplicadas al medio ambiente. Estas redes proporcionan mayor flexibilidad en el análisis que los modelos matemáticos convencionales.

Noticia completa

El Campus triangular de la UBU, la UVA y la ULE recibe 777.000 euros



EL Campus De Excelencia Internacional Triangular-E3 "Los Horizontes del Hombre", promovido por las universidades de Burgos, León y Valladolid, se centra en la evolución humana, el coche eléctrico y el envejecimiento. Noticia completa

Investigaciones de la UBU analizan aditivos para futuros biocombustibles



La tesis doctoral de Fátima Alaui de la Universidad de Burgos recoge nuevos resultados sobre componentes que pueden substituir a elementos tóxicos de los actuales carburantes Noticia completa

Definitivamente es bueno



Davinia Heras, doctora por la UBU, constata en su investigación que una adecuada educación sexual en Secundaria aleja mitos, destierra actitudes negativas y no fomenta una mayor promiscuidad.

Noticia completa

Las hojas de fresa son potenciales fuentes de antioxidantes de origen natural



Una investigación conjunta, entre las universidades de Burgos y Tecnológica de Kaunas (Lituania) trata de prevenir esta oxidación de las grasas con compuestos fenólicos, antioxidantes, extraídos de las hojas de fresa.

Noticia completa

Modelos computaciones perfeccionan la resolución de problemas



Investigadores de Burgos y Valladolid forman un grupo de excelencia para perfeccionar modelos desde la Ciencia de la Complejidad. Resuelven diferentes incógnitas sociológicos, físicos o económicos, por ejemplo. Noticia completa

Dos investigadores de la Universidad de Burgos obtienen un premio AECA



Los investigadores de la Universidad de Burgos, Luis Castrillo Lara y Sonia Marcos Naviera, han obtenido el premio de la AECA de Artículos sobre Con-



Noticia completa

La construcción de herramientas líticas en el Achelense supuso "un salto brutal"



Una tesis de la investigadora de la UBU, Paula García Medrano, apunta a la existencia de una "idea previa" en la construcción de bifaces en yacimientos europeos entre 500.000 y 250.000 años antes del presente Noticia completa

Los accidentes laborales son más graves en las horas de la comida



Investigadores de la Universidad de Burgos han definido por primera vez la existencia en España del 'efecto almuerzo', que provoca una mayor gravedad y mortalidad en los accidentes laborales entre las 13 y las 17 horas. Noticia completa

Colaboración Universidad-Empresa

Taller sobre alimentación en la Universidad de Burgos



El 1 de junio tuvo lugar en la Facultad de Ciencias de la UBU, el 2° taller del Foro de Universidades en el que se pudo conocer las tendencias de mercado y oportunidades de transferencia en el sector de la alimentación. Noticia completa

La Universidad de Burgos y Grupo Siro fomentarán la investigación en agroalimentación



Gracias a un convenio de colaboración impulsaran el desarrollo de iniciativas de formación y de investigación. Uno de sus objetivos es fomentar los proyectos de investigación conjuntos sobre producción alimentaria.

Noticia completa

La biotecnología factura 2.600 millones al año en la comunidad



El 6 y 7 de junio tuvo lugar en Valladolid el I Encuentro Nacional de Clusters Biotecnológicos y Agroalimentarios. La Universidad de Burgos es miembro de Vitartis, el cluster del sector en Castilla y León.

Noticia completa

El Centro de Creación Audiovisual de la UBU costará 11 millones de euros



La idea inicial es que la Junta de CyL, la Universidad de Burgos y el Ayuntamiento de Burgos paguen a partes iguales. El proyecto potenciará contenidos audiovisuales, como el cine, los videojuegos o la animación.



El Concurso Campus Emprende incrementa su participación en un 49% respecto a 2010

El concurso campas Emprenae merementa sa participación en an 4770 respecto a 20 i



Al concurso Campus Emprende para la generación de ideas y proyectos empresariales, la comunidad universitaria de Castilla y León ha presentado 82 propuestas, 44 referentes a ideas y 38 a proyectos de empresa. Noticia completa

Universitarios con ideas: futuros empresarios



Los proyectos presentados en la primera edición del Premio Emprendedor Universitario de la Universidad de Burgos recibieron el pasado 22 de junio los diplomas. Se han presentado seis iniciativas empresariales.

Noticia completa

El Ministerio de Industria presenta Profesionales Digitales a las asociaciones del sector



El proyecto tiene como objetivo el impulso del sector de los contenidos digitales desde la universidad. La plataforma web 2.0 sirve de punto de encuentro entre la empresa y la universidad www.profesionalesdigitales.es Noticia completa

Hiperbaric, a la cabeza nacional en tecnología para el sector alimentario



La empresa, que ha destinado 2 millones de euros al programa de I+D Cenit Futural, en el que participa la UBU, ha desarrollado aplicaciones industriales en los campos de la pasteurización y el procesado de leche.

Noticia completa

Opinión de...

Salvador Dueñas Carazo, Director del Parque Científico de la Universidad de Valladolid



"Campus de Excelencia - Los Horizontes del Hombre". Artículo completo

Agenda

VII Reunión de Investigación en Contabilidad Social y Medioambiental: 21-22/07/2011



nión con el propósito de constituir un foro para la discusión y la promoción de la investigación en el área de la contabilidad social y medioambiental.

Más información

Subvenciones destinadas a la bonificación de préstamos y pólizas: hasta el 30/11/2011

. ,



Subvenciones para autónomos y Pymes de Castilla y León destinadas a la bonificación de préstamos y pólizas de crédito para financiar inversiones empresariales, gastos de I+D+i y capital circulante. Más información

Abierta la convocatoria de ayudas del PLAN ADELANTA 2011: hasta el 30/12/2013



Ayudas a la inversión, investigación y desarrollo e innovación empresarial a empresas. Las subvenciones se agrupan en dos programas: *Programa de inversiones y creación de empresas* y *Programa I+D+i*.

Más información



OTRI-OTC 2ª Planta Edificio I+D+I Plaza Misael Bañuelos s/n 09001 Burgos Teléfonos: (+34) 947 25 88 41 / (+34) 672 36 30 25 / Fax 947 25 80 65 E-mail: transferubu@ubu.es; otri@ubu.es

En cumplimento de la LEY 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la sociedad de información

y de come<mark>rcio electrónico y la LEY Orgánica 13</mark>/12/1999 de Protección de datos su dirección de correo electrónico figura en la base de datos de la OTRI-OTC de la UBU. Si no desea recibir este boletín comuníquelo a transferubu@ubu.es

www.ubu.es/otriotc



